

# PUBLIK

## KAPOLSEK SUKRA SAMBANG WARGA, HIMBAUAN KAMTIBMAS DISAMPAIKAN

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Jul 30, 2023 - 15:37



*KAPOLSEK SUKRA SAMBANG WARGA, HIMBAUAN KAMTIBMAS DISAMPAIKAN*

Indramayu - Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, S.H., didampingi oleh anggota Polsek Sukra, melaksanakan kegiatan sambang warga dengan tujuan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Minggu (30/07/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan wilayah hukum Polsek Sukra.

Dalam kegiatan sambang warga, Kapolsek Sukra dan anggota Polsek

menyambangi warga di wilayah Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu.

Mereka secara langsung berinteraksi dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

"Kami mengunjungi warga dengan tujuan untuk menyampaikan himbauan kamtibmas. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat merupakan wujud dari komitmen Polsek Sukra Polres Indramayu untuk memberikan pelayanan prima dan menjaga keamanan wilayah ini," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono.

Dalam sambang tersebut, Kapolsek Sukra menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat.

Masyarakat dihimbau untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dan melaporkan segala aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga keamanan rumah dan properti pribadi. Pastikan pintu dan jendela terkunci dengan baik saat meninggalkan rumah.

Kapolsek juga tidak lupa mengimbau Masyarakat untuk tidak menyebarkan berita atau informasi yang tidak jelas sumbernya, terutama melalui media sosial.

Lebih dari itu, Kapolsek Sukra juga mengajak masyarakat untuk selalu bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sukra, umumnya Kabupaten Indramayu.

Lanjut Kapolsek mengatakan kegiatan sambang warga ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Sukra Polres Indramayu serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 juga menjadi momentum bagi Polsek Sukra untuk lebih proaktif dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai pelindung dan pengayom masyarakat." Jelas IPDA Rudi Hartono.